
　　　（計画・報告）

出席者

　　　　　【体育祭】　松戸市はまん延防止が継続中。感染者数も上がっている。

　　　　　　　　　　　　全学年が一丸となって行える場を設けたい。

　　　　　【林間学校・修学旅行】　共に日程を調整中。

　　　①PTA会費よりパソコンを購入(これまでは各委員が私物で活動していたため)。７月～使用可能。

　　　　 故障により、プリンターも新たに購入予定。

　　　②二中HPに合同会議の内容や年間スケジュールなど、PTA活動の様子を掲載していく。

令和３年度 　第１回 運 営 委 員 会 資 料

校長、教頭、本部3名
学年４名、広報２名、成人３名、校外２名、選考１名

一、　会長挨拶 　

　　　　 今年度の役員/委員は、女性がほとんどなので、次年度は男性も是非参加してほしい。

一、　教頭先生挨拶

　　　　依然としてコロナ禍の中で、生徒は自分たちでできる事を考えて動いている。

　　　　学校側としても、生徒のために模索していきたい。

一、　報告

　　　　・学校(教頭先生より）

　　　　　　　　　　　　対策の一環として、開催を週末から平日へ変更し、無観客にする。

　　　　中学生の成長はとても著しいので、保護者観点からも見守っていきたい。

　　　　　【合唱コンクール】　屋内開催なので、全学年同時開催は体育館の広さから不可。

　　　　　　　　　　　　　　　 　学年毎に１１月～１２月頃で日程調整中。

　　　　・各委員会

　　　　　　(学年) 制服リユース年内開催予定。回収は体育祭の日程に合わせて９月上旬頃正門前で

　　　　　　(広報)広報誌の発行に向けて活動中。一学期中に配布予定。

　　　　　　　　　　 回収予定。日程が決まり次第、手紙を配布。

　　　　　　　　※最終結論は、次回以降の議題に載せる。

一、その他

　　　　　　(成人)講演会、給食試食会の日程を検討中。

　　　　　　(郊外)上矢切、下矢切、柿の木台地区のパトロール担当を決め、６月から開始。

　　　　　　(選考)現時点での活動は特になし。

一、　議題　

　　　　【体育祭】初の試みで、PTAより全生徒にスポーツドリンクを配布。

　　　　【PTA会費】会費のより良い使い方について各委員会にアイデアを出してもらう。

　　　　 要望があれば、各委員会からの連絡も載せる。

次回運営委員会　9月15日（水） 15：00 より 第二応接室

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

開催年月日 令和 ３年６月２３日(水） 記録　書記　運営委員会15:00   ～

　　　　案①・近年の異常気象に備えて、全生徒の非常食と水を購入(現時点では生徒用の備蓄はなし)

　　　　　　　　未使用なら、卒業時に配布。近隣の小学校で範例あり。


